



子育て中の皆さん、日々のお子さんの成長に喜びを感じている一方で、時には子どもの発育・発達や育児の仕方などに悩んだり、不安になったりすることはありませんか？  
子育ては24時間休み無しのため、イライラしたり、疲れたりする日もあることでしょう。お子さんの健やかな成長には、子育てする方のゆったりした気持ちも大切です。保健センターでは、妊娠期から出産後、お子さんが学校に入るまでの間、左記のような事業を通し、子育てを応援しています。どうぞお気軽にご相談ください。

子育ても応援します!!  
**母子保健事業**

**ふれあい福祉コーナー**

☎電話や来所、訪問での相談も随時受け付けています。保健センター ☎995-3381~3

**大人への仲間入りに786人**



1月8日、八潮メセナで成人式が開催されました。今年も新成人自らが実行委員会を組織し、式典やお楽しみ抽選会などの企画運営を行いました。また、各出身中学校に分かれての恩師を交えた懇親会などでは、久しぶりに会う懐かしい顔を見つけては、笑顔で語り合っていました。  
(市内の新成人=786人 内訳：男性401人、女性385人)

**新春を飾る和の響き**



1月7日、八潮メセナで「第14回新春メセナロビーコンサート『粹』」が開催されました。コンサートは、邦楽こども教室の皆さんによる長唄「小鍛冶」に始まり、市内を中心に活動している「雅の会」による箏、三味線、尺八、唄で数々の古典音楽が披露され、会場に訪れた皆さんは、一時、新春を飾る和の響きを楽しんでいました。

**いきいき やしお 写真館**



木曾根氷川神社



鶴ヶ曾根下久伊豆神社



鶴ヶ曾根上久伊豆神社

**八潮の弓ぶち行事**

1月14日は木曾根氷川神社で、1月20日は鶴ヶ曾根の上久伊豆神社と下久伊豆神社で「弓ぶち」が行われました。この行事は「オビシャ」と呼ばれ、弓矢で的を射て、新年の農作物の出来具合を占い、併せて家内安全・無病息災・厄除け・開運を願うものです。